



## PRESUPUESTO DE EGRESOS SE DISCUTIRÁ MIÉRCOLES Y JUEVES EN SAN LÁZARO: MONREAL



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó que el próximo miércoles y jueves se discutirá el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

En conferencia de prensa, el diputado morenista también dio a conocer que el día de mañana martes se discutirán las Leyes Secundarias de la reforma al Poder Judicial aprobada en el Senado la semana pasada, así como la iniciativa enviada por la presidente Claudia Sheinbaum en materia de plataformas digitales.

“Esta semana es muy importante porque vamos a debatir, a deliberar sobre el presupuesto. El martes y el miércoles tenemos sesión presencial y semipresencial para discutir y, en su caso, aprobar. Es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del proyecto de presupuesto. Más tarde, espero que ya tengan en la Comisión de Presupuesto el proyecto.



“Son tres leyes en materia secundaria del Poder Judicial las que vamos a discutir y, en su caso, aprobar, y tres también en materia de igualdad sustantiva que queremos también concluir. Y el presupuesto, que nuestro propósito es que el próximo jueves hayamos concluido este ejercicio de presupuesto. Entonces, estamos en eso, en esa situación, en esa consideración de que el jueves podamos concluir”, detalló.

Además, Ricardo Monreal afirmó que habría reasignaciones del orden de los 20 mil millones de pesos, pero “quizás rebasen los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento”.

Puntualizó que habrá ajustes a la baja en los presupuestos de los órganos electorales, del Poder Judicial y de órganos autónomos, y al alza fundamentalmente a los rubros de educación, infraestructura carretera, caminos artesanales, campo mexicano y cultura.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/12/9/presupuesto-de-egresos-se-discutira-miercoles-jueves-en-san-lazaro-monreal-341797.html>